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はじめに 

こんにちは！！播磨高原東中学校生徒会です。ここでは、私達の自慢の学校を知ってもらうために色々な工夫をして学校を紹介

します。是非お楽しみください！ 

クイズ！播磨高原東中学校ってどんなところ？ 

①全校生徒は何人? 

 １.36人  

 ２.360人 

 ３.35億人 

②制服は何？ 

 １.セーラー・学ラン  

 ２.甲冑 

 ３.ブレザー 

③生徒会スローガンは何？ 

 １.人間失格 

 ２.飛翔 

 ３.笑うが価値 

④校舎を建てたのは誰？ 

 １.総理大臣 

 ２.生徒会長 

 ３.安藤忠雄 

答えは右にあるよ 

高原東中のことが段々分かってきましたね！全校生徒36人という少人数の学校ですが生活や行事はとても充実しています。ま

た、世界的に有名な建築家である安藤忠雄さんがデザインした校舎はとても美しく、光の入りやすい構造で毎日の生活が明るくな

ります。夕方には夕日の光が入ってきて、とても美しいです。帰るときには真っ暗です。次はこんな高原東中学校の一大イベント

である体育祭について紹介します。 

★体育祭★ 

 今年の体育祭は9月17日に行われました。スローガンは「高原納豆〜粘り強く、絆強く〜」です。このスローガンには納豆のよ

うに粘り強く、一人ひとりが絆を強くして体育祭に臨もうという気持ちが込められています。Tシャツのデザインにもスローガン

を強く反映し、みんなの気持ちを高めていきました。 

 また今年からは保護者や来賓の方々も競技に参加して頂けるようになり、大綱引きに参加して頂きました。体育祭は大いに盛り

上がり大成功となりました。 

今年は生徒会でTシャツのデザインやサイトの作成に力を入れました。様々な体育祭の情報を詰め込んでいますので是非QRコー

ドを読みとってサイトに飛んでみてください！ 

 

 

 

 

 

 

※Tシャツはすでに販売終了しています                            ※専用サイトへはここから 

今年の体育祭はとても盛り上がりました！次は生徒会サミットについて紹介します。 

♡生徒会サミット♡ 

生徒会サミットとはたつの市の中学校の生徒会メンバーが集まり、それぞれの学校を紹介し

たり他校の生徒と一つの問題について意見を交わし合い視野を広げ、学校をより良いものにし

ていくための会です。私達の学校は毎回、学校紹介に力を入れており好評です。私達の学校は

少人数ですが魅力がたくさん詰まっている学校なので皆さんに伝えることができてとても嬉し

いです。話し合いでは各校の取り組みやアイデアを聞いて私達の取り組みに取り入れていま

す。これからもたつの市の学校同士交流を深め学校をより良いものにしていこうと思います。 

終わりに＼(^o^)／ 

ここまで播磨高原東中学校の生徒会新聞を読んでくださりありがとうございました!！少しでも私達の播磨高原東中学校の魅力

が伝わっていたら嬉しいです。気になった方はぜひ播磨高原東中へお越しください。※ご来校の際は学校にご連絡ください。 

答え 

①１ 

②３ 

③２ 

④３ 


